



Apple donará 1 millón de dólares para reestructuración de México

Masterhacks - El CEO de Apple, Tim Cook, informó por medio de Twitter que la compañía donará un millón de dólares para apoyar la reestructuración de México, luego del sismo que afectó varios estados del país.

«Mientras hay vida, hay esperanza. Resistencia mexicana es su fuerza. Apple contribuye con \$1 M a los esfuerzos de recuperación. #FuerzaMéxico», escribió Cook.

Con esto, Ya son varias empresas tecnológicas que apoyan a México, entre ellas Facebook y Google.